

U. Santo Tomás golea al Duoc en final de liga de educación superior

El equipo de la Universidad Santo Tomás de Puerto Montt se adjudicó el Campeonato Regional de Fútbol Varones, efectuado en el marco de las Ligas Deportivas de Educación Superior, en el gimnasio de la Universidad Austral de Chile.

En el partido de definición, los ganadores se impusieron por 4 a 0 ante el elenco Duoc

UC. Mientras que el tercer lugar fue para el representativo local por 4 a 2 frente a la Escuela de Carabineros de Puerto Montt.

El director regional del IND, Ernesto Villarroel, dijo que "fue una final digna de dos casas de estudio de educación superior, que se esmeraron durante el desarrollo del campeonato para llegar a esta etapa y

mostraron un muy buen nivel de fútbol, una actividad deportiva que está creciendo en la región y que lógicamente, hoy día estos jóvenes así lo han mostrado, un muy buen partido y que nos deja muy contentos por el resultado que ha tenido este campeonato, también por la participación de la Universidad Austral frente a Carabineros de Chile".

La seremi del Deporte, Carolina Urrutia, destacó que "las Ligas Deportivas de Educación Superior son una competencia financiada por el Instituto Nacional de Deportes (IND) que convoca a alumnos de universidades públicas y privadas, institutos profesionales, centros de formación técnica y escuelas matrices".

Mindep IND efectuó un re-



LOS ESTUDIANTES DE LA UST FUERON LOS CAMPEONES DEL TORNEO.

conocimiento al profesor de Educación Física y encargado de Deportes de la Universidad Santo Tomás de Puerto Montt, Víctor Herrera, por su destaca-

da participación, apoyo y colaboración constante en la organización e implementación del programa "Ligas Deportivas de Educación Superior".

CEDIDA

C3